



Al menos 80 diputados apoyan a Ebrard

Morena, dividida

Legisladores denunciarán supuestos apoyos a Sheinbaum

TANYA ACOSTA

Al menos 80 diputados podrían separarse de Morena como respaldo a Marcelo Ebrard, aseguran que existe apoyo por parte del partido a favor de Claudia Sheinbaum.

Dentro de la contienda interna de Morena con miras a 2024, diputados del partido dieron a conocer de la existencia de apoyos ilegales a favor de la candidata Claudia Sheinbaum,

Dichas denuncias, fueron dadas a conocer por 7 legisladores federales, quienes señalan que 80 diputados apoyan a Marcelo Ebrard, lo que podría provocar la división del partido guinda.

Esto, luego de que el excanciller lanzara una queja sobre el proceso interno de selección de su partido, donde resaltó el apoyo a favor de Claudia Sheinbaum, por lo que los diputados resaltaron que ellos apoyan en este proceso de selección a Marcelo Ebrard.

Los legisladores de Morena denuncian acarreo y uso de recursos públicos a favor de la exjefa de Gobierno capitalina.

Los siete diputados que denunciaron dichas irregularidades son: Emmanuel Reyes Carmona, de Guanajuato; Salma Luévano, de Aguascalientes; Selene Ávila, del Estado de México; Inés Parra, de Puebla; Mario Carrillo, de Baja California; y la también mexiquense Verónica Collado, todos de Morena.

Advirtieron que llegarán hasta las últimas consecuencias y recurrirán a todos los mecanismos disponibles debido a las presuntas ilegalidades en el apoyo a Sheinbaum.

El diputado Emmanuel Reyes, comentó en conferencia de prensa que, de ser necesario, se interpondrán denuncias tanto de

carácter penal como de tipo electoral por el supuesto acarreo.

Acudirán ante la Fiscalía General de la República (FGR) -por conducto de la Fiscalía Especializada para Delitos Electorales-, ante el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para presentar formalmente y apoyar las denuncias hechas por el excanciller

Reyes Carmona resaltó que toda la información que se tiene sobre las irregularidades serán entregadas al presidente Andrés Manuel López Obrador, por medio de una carta donde se documenten todos las presuntas faltas que se han detectado en los apoyos a favor de Claudia Sheinbaum, dentro de los que han tenido registro actos como: acarreo, despilfarro, movilización ilegal, uso de los recursos y uso de los programas sociales.

"Como diputados federales y como movimiento de la Cuarta Transformación estamos obligados a vigilar el buen uso de los recursos públicos y, como apoyadores de Marcelo

Ebrard, cuidar que los programas sociales no sean usados con fines políticos y electorales", comentó el legislador morenista.

A pesar de estas declaraciones en contra de uno de los contendientes para la candidatura presidencial de 2024, Emmanuel Reyes descartó que pudiera haber un rompimiento con el partido.

Cabe recordar que el pasado 11 junio, se establecieron las reglas para el proceso intento de selección de candidato en las elecciones 2024, dentro del Consejo Nacional de Morena.

Morena ha cobijado a 6 candidatos como aspirantes para contender por la presidencia, sin embargo, sólo uno podrá ser el representante de dicho partido, y será en septiembre que se defina quién ocupará ese lugar, por parte del bloque integrado por Morena, PT y Partido Verde para las elecciones 2024: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña, Ricardo Monreal y Manuel Velasco.



Legisladores de Morena, a favor de Marcelo Ebrard